

# Cientos de vecinos celebran anticipadamente la llegada del nuevo año

Fecha de publicación: 28/12/2015 0:00

Descripción:





Cientos de vecinos asistieron el pasado sábado 26 de diciembre, a las 12.00 horas, al ensayo de las uvas celebrado en la Plaza del Ayuntamiento. Al acto, organizado por la Federación de Peñas de Móstoles en colaboración con el Consistorio, asistieron en representación de la corporación municipal Jéssica Antolín, primera Teniente Alcalde, y Noelia Posse, concejala de Medio Ambiente y Servicios Generales.

El ensayo de las uvas de la suerte fue amenizado por la charanga Buendía y se llevó a cabo a las 12:00 horas, cuando desde el balcón del Ayuntamiento sonaron las doce

campanadas con las que los asistentes pudieron celebrar y disfrutar anticipadamente la entrada del nuevo año.